

Moorhusens Schützen haben einen neuen König

Dennis Hillers steht an der Spitze der Majestäten / Bei den Damen schoss Manuela Goldenstein am besten

dme **Moorhusen**. Dennis Hillers regiert als neuer Schützenkönig die Mitglieder des Schützenvereins Moorhusen und Umgebung. Ihm

stehen Antoni Hillers als 1. Adjutant und Ludwig Janssen als 2. Adjutant zur Seite. In der Damenklasse schossen Manuela Goldenstein (Köni-

gin) und Kathrin Hillers (Adjutantin) am besten, in der Juniorenklasse Yvonne Dorenbusch und Hilko Albers, in der Schülerklasse Marvin

Camp und Joshua Visser, in der Knabenklasse Janin Peters und Marcel Peters sowie die Feuerwehr Frank Meyerhoff und Lars Lammers.

Für die besten Serien vergab Vorsitzender Theo Peters in der Schützenklasse an Peter Fritz, in der Damenklasse an Anjela Dorenbusch, in der Juniorenklasse an Yvonne Dorenbusch, in der Schülerklasse an Hannes Zimmermann und in der Knabenklasse an Janin Peters.

Südbrookerlands Bürgermeister Friedrich Süssen überreichte dem alten König Antoni Hillers einen Wandteller mit dem Gemeindegewapp. Vorsitzender Peters erhielt eine Geldspende für den Verein. Außerdem begrüßte Peters die Schützenvereine aus Forlitz-Blaukirchen, Georgsheil, Süd-Victorbur, Moordorf, Rechtsupweg und Middelburg sowie die Feuerwehr Münkeboe-Moorhusen.



Das neue Moorhusener Königshaus mit Ehrengästen und Geehrten.

Foto: D. Meyer